

Yaounde, on 28 AOUT 2024

RECRUITMENT NOTICE

N° 2256 -24/ADC/DG/DH/DH.D/DH.DE/DG.DT 

As part of the maintenance of its electrical equipment and installations, Cameroon Airports PLC (ADC S.A.) is looking for "**Electrotechnical Maintenance Technicians**" with the profiles described below:

JOB DESCRIPTION :

Placed under the authority of a Section Manager, the Electrotechnical Maintenance Technician's main mission is to carry out daily electrical/electronic/electrotechnical repairs to ensure continuous availability of airport equipment and facilities. The aim of the job is to make electronic and electrical equipment operational.

MAIN ACTIVITIES :

- Design, install and maintain electrical installations;
- Lay out and install equipment in cabinets or chassis;
- Wire electrical cabinets (and PLCs);
- Diagnose faults in automated systems and identify their causes;
- Carry out tests, measurements and adjustments prior to powering up equipment;
- Carry out routine maintenance work on the equipment (analyze and translate warning messages and intervene accordingly);
- Produce technical reports on interventions (measurements, settings, etc.).
- Fill in the electrical repair handbook daily;
- Follow all maintenance procedures in place;
- Read and interpret the electrical diagram;
- Ensure the implementation of safety and security measures during interventions.

REQUIRED SKILLS :

- In depth knowledge of wiring and marking techniques (low and high voltage wiring, power components, signals...);
- In depth knowledge of reading and drawing electrical and control diagrams for electrical equipment;
- Basic knowledge of automation and automatic control;
- Very good knowledge of the various methods used to diagnose and repair electrical (and automated) systems;
- Have a good knowledge of electrical and automatic systems maintenance;
- Perfect command of maintenance procedures;
- Good knowledge of airport safety, security and information technology.

REQUIRED QUALITIES :

- Good communication, listening and interpersonal skills;
- Team spirit, rigor, reliability and cooperation; 

- Be honest and have a sense of ethics;
- Be proactive and take initiative;
- Be physically fit.

SEARCHED PROFILE:

- Not be older than 35 years;
- Hold a high school diploma in F3;
- At least 2 years' experience in a similar job;

HOW TO APPLY:

The application file containing of the following documents must be submitted to **ADC S.A.'s Mail Department** latest on **October 30, 2024**:

- A handwritten letter of motivation addressed to the General Manager;
- A Curriculum Vitae;
- A photocopy of the National Identity Card;
- A photocopy of the required diploma;
- Any document proving professional experience.



Broad dissemination./



Yaoundé, le 28 AOUT 2024

AVIS D'APPEL A CANDIDATURE

E - N°- 2256 -24/ADC/DG/DH/DH.D/DH.DE/ARHF *(Signature)* *(F)*

Dans le cadre de la maintenance de ses équipements et installations électriques, la société Aéroports Du Cameroun (ADC S.A.) recherche les « **Techniciens de Maintenance électrotechniciens** » répondant aux profils ci-dessous décrits :

MISSION DU POSTE :

Placé sous l'autorité d'un Chef de Section, le Technicien de Maintenance Electrotechnicien a pour mission principale d'effectuer au quotidien les réparations électriques/ électroniques/ électrotechniques afin d'assurer une disponibilité continue des équipements et installations aéroportuaires. La finalité du poste est de rendre opérationnels les équipements électroniques et électriques.

ACTIVITES PRINCIPALES :

- Concevoir, installer et assurer la maintenance des installations électriques ;
- Implanter et installer le matériel dans les armoires ou les châssis ;
- Effectuer le câblage d'armoires électriques (et d'automates) ;
- Procéder au diagnostic de pannes de systèmes automatisés et en déceler les causes ;
- Procéder aux tests, mesures et réglages préalables à la mise sous tension des équipements ;
- Assurer les interventions de maintenance courante sur les équipements (analyser et traduire les messages d'alerte et intervenir en conséquence) ;
- Faire des comptes rendus techniques d'intervention (relevé de mesures, réglages, etc...)
- Renseigner quotidiennement la main courante des réparations électriques ;
- Suivre toutes les procédures de maintenance mises en place ;
- Lire et interpréter le schéma électrique ;
- Veiller à la mise en application des mesures de sécurité et de sûreté pendant les interventions.

COMPETENCES REQUISES :

- Avoir une connaissance approfondie des techniques de câblage et de repérage (câblage en basse et haute tension, composants de puissance, signaux...) ;
- Avoir une connaissance approfondie en lecture et réalisation de schémas électriques et de commande d'équipements électriques ;
- Avoir des notions de base en automatisme et automatique ;
- Avoir une très bonne connaissance des différentes méthodes de diagnostic et dépannage de systèmes électrique (et automatisés) ; *(F)*

- Avoir de bonnes connaissances en maintenance des systèmes électriques et automatiques ;
- Avoir une parfaite maîtrise des procédures de maintenances ;
- Avoir des bonnes connaissances en sécurité et sûreté aéroportuaires et des technologies de l'information.

QUALITES REQUISES :

- Avoir le sens du contact, de l'écoute et des relations humaines ;
- Avoir l'esprit d'équipe, de rigueur, de fiabilité et de coopération ;
- Faire preuve de probité et avoir le sens de l'éthique ;
- Se montrer proactif et avoir une capacité d'initiative ;
- Jouir d'une bonne condition physique

PROFIL RECHERCHE :

- Être âgé de 35 ans au plus ;
- Être titulaire d'un diplôme de Baccalauréat F3 ou Équivalent ;
- Avoir une expérience d'au moins 2 ans dans un emploi similaire ;

COMMENT POSTULER :

Le dossier de candidature composé des pièces suivantes devra être déposé au **Service du Courrier** de ADC S.A. au plus tard le **30 Octobre 2024** :

- Une lettre de motivation manuscrite à l'avis d'appel à candidature adressée au Directeur Général ;
- Un Curriculum Vitae ;
- Une photocopie de la CNI ;
- Une photocopie du diplôme exigé ;
- Tout document justifiant d'une expérience professionnelle.



Large diffusion./-